



**5年生 田植え体験** 今年も畑中の奥山喜幸さんを講師にお迎えして、5年生が学校の田んぼで田植えをしました。初めて泥に足を入れる児童も多く、歓声や悲鳴があがっていました。貴重な体験です。メダカ池ともつながっているので、無農薬で育てます。肥料は、生き物に害が及ばないような有機肥料を検討しています。



今年は講師の奥山さん、農研機構さんのご協力を得て、スマート農業に挑戦!

## 学びの場を広げて

今年はコミュニティースクール 2 年目。教室の先生から学ぶだけでなく、自然から学んだり、 地域に出て学んだり、地域の先生から学んだり。子どもたちに力を付けていくために、学びの場 を屋外、地域に広げた学習をどんどん進めて行きます。









## これからの活動

5年生は宿泊学習で、日常から離れて自然の中で生活し、仲間との絆を深めていきます。6月16日からの本番に向けて、準備を進めています!

6年生は、7月中旬に修学旅行が計画されています。「ブリティッシュヒルズ」での英語を活用した生活と活動、会津地方の歴史を体感し「河北」との違いを感じる活動に向けて、準備を進めています!

## マール掃除 マール開き

今年の運動会前の天候不順により、6年生がせっかくプール清掃の準備を進めていたのですが、できなくなってしまいました。しかし、5年生がプール脇などをきれいに清掃し、水泳学習の準備がようやく整いました。

6月10日には校内放送でプール開きを行い、児童の代表と校長がプールで安全祈願を行いました。

今年度の水泳授業も、学年ごとの実施ではなく、学級ごとの実施になります。週1回の水泳授業になり、十分な泳力を付けることができないので、今年度も校内水泳大会は行いません。多人数が集まってしまう夏休みのプール開放もいたしません。よろしくお願いします。

